
Quanta meravigliosa normalità non sono

riuscito ad amare. Ma siamo sicuri che il

termine giusto sia normalità? Oggi, con

quello che stiamo vivendo, con quello che

ancora ci aspetta, non riesco a definirla così.

Perché è ingiusto, perché non è quella la

parola per dire quello che realmente sento.

Quella era felicità. La mia. La nostra.
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FELICITA' #day3

E tu, per che cosa eri felice prima?
Per che cosa sei felice ora?


